



750 m²

Réf. 10992

12 900 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité. Nichée dans l'un des quartiers les plus prestigieux et recherchés de Cannes, cette élégante villa des années 1950 séduit par son charme intemporel, ses volumes généreux et son atmosphère de parfaite intimité. Édifiée sur un magnifique terrain paysager de 6 673 m², la propriété dispose d'une surface bâtie totale de 750 m², répartie entre trois bâtiments distincts. Une majestueuse allée mène tout d'abord à la maison d'invités, comprenant un vaste garage pour six voitures au rez-de-chaussée et trois suites spacieuses à l'étage. La villa principale incarne toute l'élégance de la ...

Exclusivity. Nestled in one of Cannes' most prestigious and sought-after neighborhoods, this elegant 1950s villa seduces with its timeless charm, generous volumes and atmosphere of perfect intimacy. Set in 6,673 m² of beautifully landscaped grounds, the property boasts a total built area of 750 m², divided between three separate buildings. A majestic driveway leads first to the guest house, with a vast six-car garage on the first floor and three spacious suites upstairs. The main villa embodies all the elegance of the Riviera: two superb master suites, an integrated staff apartment, an ...

DOUGLAS ELLIMAN PRIVATE OFFICE

37 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

